

De l'or pour le tir

Les représentants de la Principauté « trustent » les médailles à Chypre. Cynthia Durand (tir - pistolet 10m) a fait retentir ce matin l'hymne monégasque. Elle s'est brillamment imposée (avec un score de 471.8), qui plus est devant deux adversaires chypriotes. Il fallait le faire...

A noter la 4^{ème} place de Magalie Pierre Robaldo (453.1).



Tennis (simple hommes) : finale 100% monégasque !

On l'espérait et elle aura donc bien lieu. Jean-René Lisnard, vainqueur de Lokaj (Liechtenstein, 6/3, 6/0) et Benjamin Balleret, qui a battu Galvani (Saint Marin, 7/6, 6/3) se retrouveront en finale samedi après-midi à Nicosie. A la clef, deux nouvelles médailles (or et argent) d'ores et déjà assurées donc pour Monaco, avec une finale 100% monégasque !

En double masculin, Jean-René Lisnard et Guillaume Couillard disputeront eux aussi la finale. Le meilleur reste peut-être là aussi à venir... On croise les doigts...

Chez les filles, en double, Louise Gambarini et Emilia Milovanovic ont obtenu le bronze.

Un métal qu'est également allé chercher le nageur François-Xavier Paquot sur 50m nage libre (chrono de 23'84), en cette fin d'après-midi

Les garçons du beach-volley, lors d'une demi-finale âprement disputée contre les Chypriotes ont tout donné. Frank Gopcevic et Thomas Widiez s'inclinent de peu (2 sets à 1, 21/18, 11/21, 6/15). Ils se battront pour la 3^{ème} place demain vendredi.

Côté féminin, en battant le Liechtenstein, Magalie Muratore et Caroline Van Klaveren, ont assuré leur place en demi-finale.

Ce jeudi 4 juin, à 18h30 (heure locale), la Principauté de Monaco compte donc 24 médailles (4 or, 9 argent et 11 bronze), se positionnant toujours en 4^{ème} position des nations.

Stéphan Maggi,
attaché de presse du COM